



EL PRESIDENTE ELECTO DEL SINDICATO DE RT OBTUVO 101 VOTOS.

Sindicato de Profesionales de RT escoge directiva para próximos tres años

VOTOS. *Carlos Salinas fue elegido como el presidente de la agrupación gremial.*

El Sindicato de Profesionales de la División Radomiro Tomic de Codelco anunció la elección de su nueva directiva sindical, que asumió sus funciones el 5 de octubre de 2023.

En una elección digital que tuvo lugar entre el lunes 2 y martes 3 de octubre, Carlos Salinas Araya, geólogo y experimentado dirigente de la Federación de Supervisores del Cobre (FESUC), fue electo como presidente del sindicato con un sólido respaldo de 101 preferencias, la mayoría de los votos emitidos. Le acompañan en la directiva Paulina González Bustamante, que asume la secretaría del directorio, e Ignacio Céspedes Sanders, quien se convierte en el tesorero.

Carlos Salinas se desempeña en áreas operativas y asume el desafío de liderar un equipo al que se le encomienda extender la presencia sindical en todas las áreas de la División.

El mandato de la nueva directiva se extenderá por tres años, hasta 2026. Al respecto, Salinas enfatiza: "nuestra misión es trabajar incansablemente para asegurar un futuro sólido y próspero para todos los miembros del sindicato."

Además, la directiva se compromete a colaborar estrechamente con la administración de Codelco y otras partes interesadas en la industria minera. Carlos Salinas añade: "a través de nuestra participación en instancias clave, trabajaremos en defensa de los asuntos que son fundamentales para nuestros socios y socias, garan-

101

votos obtuvo el presidente electo del Sindicato de Profesionales de minera Radomiro Tomic.

tizando que sus voces sean escuchadas en todos los niveles."

El Sindicato de Profesionales de la División Radomiro Tomic de Codelco fue constituido el 27 de julio de 1999 y representa a una parte significativa de la fuerza laboral local.

La nueva gestión de Salinas propuso como objetivo limitar y optimizar los gastos, mejorar la gestión interna, fortalecer la comunicación, mantener una relación cercana con la Supervisión, potenciar las instancias de bienestar y resguardar el cumplimiento del contrato colectivo.

Con respecto a esto último, Salinas precisó que "este es un momento crucial para nuestra comunidad sindical. Vamos a liderar la implementación de nuestro instrumento colectivo y concretar los acuerdos alcanzados en la negociación colectiva recientemente concluida". "Sabemos que estos acuerdos son fundamentales para el bienestar de todos nuestros miembros, y trabajaremos incansablemente para asegurar que se cumplan de manera efectiva y justa", agregó el dirigente.

El nuevo líder del sindicato subraya que el trabajo para alcanzar estos objetivos comienza desde el día uno, por lo que su nueva gestión ya se encuentra en movimiento. 